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学校教育目標 「自らの良さを認め 共に伸びる生徒の育成」

校 訓 「真面目にします 仲よく協力します よい言葉を使います」

感動の運動会

10月12日（木）、運動会が行われました。インフルエンザが猛威を振るい、延期に続く延期
の中、子供たちは気力を切らすことなく、最後まで頑張り抜きました。
「青春開花 ～今を大切に 高みを目指して～」の大会テーマのもと、全力で頑張る子供た

ちの姿はまさに「青春」そのものでした。
「感動は全力の先にあるもの」であることを実感させられた素晴らしい運動会になりました。

閉会式校長挨拶（要旨）
皆さん。大変お疲れ様でした。インフルエンザの影響で開催時期が２度延期になってし

まいましたが、本日無事に運動会が開催できましたことにまずは感謝したいと思います。
「青春開花～今を大切に高みを目指して～」この大会スローガンのもと、今日は、生徒の
皆さんが全力で競技することができていたと思います。よく頑張りました。
また、応援リーダーや実行委員のみなさん。ありがとうございました。皆さんのおかげ

で素晴らしい運動会が実施できました。今後の学校生活でもリーダーとして頑張ってほし
いと思います。
最後に松前町長 岡本 靖 様をはじめ御来賓の皆様。また、お忙しい中最後まで運動

会を応援していただきました保護者の皆様。本日は、誠にありがとうございました。今後
とも松前中学校への温かい御支援、御協力をお願い申し上げます。

運動会を終えて

朱雀ブロック ブロック長 白石 大遥
僕は、まずメンバーがほとんどそろって運動会ができたことに感謝しています。インフ

ルエンザの流行で延期になり、不安なことも多かったですが、互いに協力し合って全力で
楽しめたので、中学校生活の大きな思い出に残る最高の運動会になりました。

猛虎ブロック ブロック長 白石 莉咲子
運動会を終えて私は、たくさんのことを学びました。最初は自分がリーダーとしてしっ

かり引っ張っていけるのか不安でいっぱいでした。でも、副ブロック長、応援団長に支え
られながら、自分なりにベストを尽くせたと思います。

水神ブロック ブロック長 宮内 寿鳳
とても楽しい運動会でした。皆がしっかりとついてきてくれたからこそ、ブロック長の

務めをやり遂げることができました。運動会が終わった後に、たくさんの人から「ありが
とう」と言われた時、なんとも言えない達成感を感じました。水神ブロックの皆さん、こ
ちらこそありがとうございました。

翼龍ブロック ブロック長 中野 陸
僕は人前に出て何かをするというのがとても苦手だったけど、応援団員などが支えてく

れて、最後まであきらめずに頑張れました。ブロックでは最高の景色を見ることができな
かったけど、翼龍ブロック全員で協力して精一杯の力を合わせることができ、翼龍ブロッ
クでよかったなと思いました。本当にありがとうございました。



３年生をはじめ、全校生徒の皆さん、大きな感動をありがとうございました。
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